
　中学校で新設であれば、令和10年4月は余裕で間
に合う。小学校は工事中も完成後も危険で無駄が多
い。子どもを大事にする弥富市として安全最優先で。
増改築よりも、新築の方が費用対効果が高い。

　この小学校の再編事業については、繰り返し説明をしてき
た。子どもたちのよりよい教育環境の整備のため、令和10
年4月の開校に向けて計画の見直しも行い、住民に寄り添っ
た対応をしている。

反対 横井克典、那須英二、
加藤明由議員 可決 議案第46号に対して 賛成伊藤千春、柴田英里議員

討
論

　令和10年4月に十四山西部小での開校は、児童の
安全性や教育環境を考えるうえで最善である。計画変
更は遅延を招き、現実的ではない。また、市長の改正案
は全児童が新しい校舎で学べる内容で、多くの議論を
経て決定されたものである。請願には事実と異なる部
分があり、慎重に精査した結果、反対する。

　子どもの安全性は誰にとっても最優先、命はお金に変えら
れない。保護者の願いとともに、本市が胸を張って『災害に
強いまち弥富』として安心安全な施設を目指し、誇れるよう
な学校を中学校跡地で建設してほしい。

反対 平野広行、江崎貴大、
早川公二議員 不採択 請願第1号に対して 賛成佐藤仁志、那須英二、横井克典議員

討
論

反対 横井克典、佐藤仁志、
那須英二議員 可決 議案第47号、第48号に対して

　議案第46号学校設置条例の一部を改正する条例の一部改正と関連するため反対する。

反対 横井克典、佐藤仁志、
那須英二議員 可決 議案第49号に対して

　議案第46号学校設置条例の一部を改正する条例の一部改正と関連するため反対する。

反対 板倉克典、
加藤明由議員 可決 議案第52号、第53号に対して

　多くの市民は物価高騰の中、給与は上がらず、賞与も期待できない。人口減少が著しい地方自治体では、議員のなり手不足が
報道されているが、本市ではまだそのような状況ではなく、市民の理解が得られにくい。市長、副市長が給料の減額条例を提案
しなければならない事態は、議会にも責任がある。

反対 那須英二議員 可決 議案第57号に対して

　議員や特別職の期末手当アップの予算が含まれている。
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